



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE—OF
Montreal

Paraît le lundi matin
Published every Monday morning
Abonnements \$4 par an
Subscriptions \$4 a year
Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal
Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADA

—Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :
"La Gazette Municipale"
Bureau de Poste: 299 ou 42 Place Jacques-Cartier, Montréal
—Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :
"La Gazette Municipale"
Hôtel de Ville, — Montréal
— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :
"The Municipal Gazette"
Post Office Box: 299 or 42 Jacques-Cartier Square, Montreal.
All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :
"The Municipal Gazette"
City Hall, — Montreal.
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 12 mai 1911, a. m.

- M. Dupuis, président. Tous présents.
- 1.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de la Société des Artisans Canadiens Français, de faire effacer la ligne homologuée de la rue Vitré.
Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Département en Loi soit autorisé à prendre les procédures nécessaires pour faire effacer la ligne homologuée de la rue Vitré, Côté Sud, entre la place Viger et le Boulevard St-Laurent.
 - 2.—Soumis des rapports de l'Ingénieur des Bâtiments, approuvés par l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder les permis suivants :
 - 1.—Joseph Poirier, pour ouvrir une cour à bois, charbon, grain et foin, sur le lot No. cad. 3616, sub. 138 rue Marianne, quartier Emard.
 - 2.—H. A. Aumais, pour ériger une boutique de forge et de réparations de voitures sur le lot No cad. 10, sub. 25-26 et 27, No. 2069 Boulevard St-Laurent, quartier Laurier.
 - 3.—Marc Noel, pour ouvrir une cour à bois et charbon sur le lot No 393 Panet, quartier Papineau.
 - 4.—Tabé Bros. pour ériger un garage d'automobiles sur la propriété du "Caledonia Curling Club", No. cad. Part. 1461, No. 101 Burnside Place, quartier St-Georges.
 - 5.—W. H. Taylor pour construire une écurie de plus de huit places sur le lot No. 507, sub. 910, No. 51 rue Britannia, quartier Ste-Anne.
 - 6.—La Commission des Ecoles Protestantes, pour ériger une chaudière à vapeur et un moteur électrique de 10 C.V. sur le lot No. 2023 Avenue Esplanade, No. cad. 11, sub. 758, quartier Laurier.
 - 7.—Zéphirin Pelletier, pour ouvrir une cour à bois et charbon sur le lot No. 148 cad. rue Forsyth, quartier Hochelaga.
- Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les permis ci-dessus soient accordés.
- 3.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de M. Jos. Maher pour permis d'ériger une marquise au dessus du trottoir en face du No 624, rue Ste-Catherine Ouest.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 12th May, 1911, A. M.

- Present: all the members of the Board. Mr. Dupuis in the chair.
- 1.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, anent the petition from the "Société des Artisans Canadiens-Français", asking that the homologated line of Vitré street be erased.
Resolved: To report to Council, recommending that the Law Department be authorized to take the necessary proceedings in order to have the homologated line of Vitré street, south side, between Viger square and St. Lawrence boulevard, erased.
 - 2.—Submitted reports from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, recommending that the following permits be granted:—
 - (1) Jos. Poirier, to open yard for the storage of wood, coal, grain and hay, on Cad. Lot No. 3616, sub. 138, Mary Ann street, Emard Ward;
 - (2) H. A. Aumais, to erect a forge and a carriage repair shop on cadastral lot No. 10, sub. 25-26 and 27, No. 2069 St. Lawrence Boulevard, Laurier Ward;
 - (3) Marc Noel, to open a wood and coal yard on lot No. 393 Panet street, Papineau Ward;
 - (4) Tabé Bros., to erect an automobile garage on the property of the Caledonia Curling Club, cadastral lot No. 1461, No. 101 Burnside Place, St. George Ward;
 - (5) W. H. Taylor, to erect a stable, containing more than 8 stalls, on lot No. 507, sub. 910, No. 51 Britannia St., St. Ann's Ward;
 - (6) Protestant Board of School Commissioners, to erect a steam boiler and a 10 h. p. electric motor on lot No. 2023 Esplanade avenue, cadastral lot No. 11, sub. 758, Laurier Ward;
 - (7) Zéphirin Pelletier, to open a wood and coal yard on cadastral lot No. 148, Forsyth street, Hochelaga Ward.
- Resolved: To report to Council, recommending that said permits be granted.
- 3.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, anent the application from Mr. Jos. Maher for permission to erect a marquise over the sidewalk, opposite No. 624 St. Catherine street west.